

『私が篠島小に来て』

3年担任 乾 将勝



篠島に来て約3ヶ月が過ぎました。時間を見つけては、島内の散歩や釣りをして篠島での生活を楽しんでいます。美しい景色や美味しい海の幸を食べる度に、篠島に来て良かったと感じます。私が篠島小学校に初めて来て驚いたことは、2つあります。1つ目は、学校から綺麗な海と松島が見えることです。私が通っていた小学校の周りは建物ばかりでした。絶景を見て勉強できる篠島小の児童が羨ましく思いました。2つ目に、児童の元気がよいことです。4月の最初に大きな声で出迎えてもらったことを今でも鮮明に覚えています。その元気のよい篠島小の児童と放課にドッチボールや鬼ごっこを一緒にできることが一番の楽しみです。

3年生の校区探検では、神社やお寺を巡り、伊勢神宮と縁がある神明神社や八王子社を初めて見ることができました。築城の名手といわれる加藤清正の枕石はまだ見たことがないので夏の間に見に行こうと思います。まだまだ分からないことだらけの篠島ですが、児童と一緒に篠島を勉強していこうと思います。

縦割り班ポイントゲット大作戦

今年度は、縦割り班での活動を増やし、全校で楽しめるイベントを行っています。企画は、委員会が主体となって考え、代表委員会を通して知らされます。皆が楽しめるように、どんな工夫を凝らすと良いか、意見を出し合います。話し合いは真剣そのもので、実りある企画となっています。1学期には、「1年生を迎える会」「草抜き大会」「ふれあいゲーム」と3回行われましたが、ポイント争いが拮抗しており、2学期以降も見逃せない企画となっています。



草刈り大会の様子

2年ぶりのプール開き



2年ぶりに水泳の授業を行いました。児童の期待感が高く、初日の欠席者は0人でした。これなら毎日プール！？といきたいぐらいですが、そうはいきませんね。気温上昇が著しく、熱中症予防でこまめに水分補給をしました。コロナ対策では、密になる更衣室の使用を止め、着替えをなくしました。泳ぎ始めは、水に顔をつけるのも怖がっている児童もいましたが、慣れてくると笑顔一杯でした。

修学旅行&錦津交流(篠島編)

今年は、修学旅行と錦津交流共に、予定通りに行えました。昨年度は、繰り返しの延期に児童の気持ちを保つこと



が難しかったですが、両行事ともこれ以上にならない晴天に恵まれ、充実した時間となりました。準備や送り迎えなど、ご家庭をはじめ、地域の方々にもご協力いただき、本当にありがとうございました。2学期も大きな行事が目白押しです。今後もよろしくお願いいたします。



おめでとうございます！

【南知多町よい歯の表彰】 石橋 虎斗 ・ 新美 豊 (6年)

【南知多町小学校陸上競技大会の表彰】

ボール投げ 1位	6年	吉戸 理人
走り幅跳び 2位	6年	伊藤 碧飛
5年以下50m 3位	5年	伊藤 旭飛
5年以下ボール投げ 1位	5年	藤田 絢
5年以下50m 2位	5年	新美 くらら
5年以下走り高跳び 2位	5年	鈴木 唯來
ボール投げ 2位	6年	吉戸 瑚葉
5年以下走り高跳び 3位	5年	小久保 りり



9月の主な予定

1日(木) 2学期始業式… 通常通りに登校。下校は10:30頃の予定です。

2日(金) スマホ・ケータイ教室… 全学年が安全に使うためのルールやマナーを学びます。

6日(火)~9日(金) ハッスルあいさつ運動… 地域の人とも気持ちのよい「おはよう」を。

7日(水)・8日(木) 錦津交流八百津編… 5年生が八百津町に行き、錦津小と交流します。

(予備日14日(水)・15日(木))

27日(火) 児童会役員選挙… 後期の篠島小学校リーダーを選びます。

ブログで伝えています！ **篠島小学校** で検索 または QR コードにて
<http://minamichita.ed.jp/shinojimasho/>



Shinojima Spirits! Shin
 ojima Spirits! Shinojima
 Spirits! Shinojima Spi
 rits! Shinojima Spi